

クラスだより こうさぎ1組 4月号

ご入園おめでとうございます！改めまして、こうさぎ1組の担任をさせて頂くことになりました菟上桃子と申します。最初は涙いっぱいに来ていた子が少しずつ慣れ、笑顔を見せてくれたり、覚えた手遊びやお歌を口ずさんだり、「自分できるから見て！」という声が聞こえてきたりと、日々の中に小さな成長が沢山見られ、嬉しく思います♡これから、先生や友達と共に、遊びを通して心も体も大きく成長していく姿を保護者の方と一緒に見守っていきたくて思っています。まだまだ保護者の方も子どもたちも初めての事だらけでドキドキする日々が続きますが、何かお困りのことがございましたら、いつでもお声がけください！1年間よろしくお祈りします！

1日の流れは、日によって様々ですが、登園→室内遊び→外遊び→集い・礼拝→給食→降園となっています！

室内遊び 室内遊びでは、おままごとや絵本が大人気です。

降園前に絵本を必ず1冊以上読むようにしているのですが、先生の真似っこのように、誰かが先生役になり友達と共有する姿も見られます！また、アイクリップという洗濯ばさみのようなはさむおもちゃも人気で、お洋服の裾に沢山つけてジャンプして音を楽しんだり、髪の毛にもつけてファッションショーのように見せに来てくれます♡

お外遊び お外遊びでは早速泥んこになっている子も！ちようちよを追いかけたり、葉っぱを拾ったり、自然物にも興味を持っています。最初は怖かった滑り台も、お友達がやっているのを見て挑戦しようとする姿、三輪車ではまだ足の力が足りず、なかなか前に進まないと苦戦しながらも毎日少しずつ漕ぐことができるようになったりと、毎日小さな成長が見られます。また、泥んこ遊びや水遊びが大好きな1組さん。これから夏にかけて、ボディペインティングやじゃぶじゃぶ池など、今しかできないダイナミックな遊びをたくさん経験していけたらと思いますので、汚れても良い服で登園してきてください！また、下着類も含め再度すべての持ち物に記名していただきますよう、お手数おかけしますがよろしくお祈りします。

初めての給食では、年長組のこひつじ組さんがお部屋に来てくれて、給食の準備を教えてくださいました。初めての給食からおかわりする子も多く、「おいしいね！」とお友だちとお話しながら楽しそうに給食を食べています！ **シール貼り遊び**



お部屋遊びの時間にコーナーで好きな色の台紙に大きさや色の違う丸シールを貼るシール遊びをしました！シール遊びでは、指先の発達や、集中力、お話ししながら見立てることで想像力などが育ちます。いろんな色や大きさをランダムに貼り、「シャボン玉！」と見立てたり、全部端っから並べて貼り、虹を表現している子もいました。すごく楽しそうにお話ししながら20分～30分、集中して貼る姿も見られました！作品はファイルに入れて持ち帰りますので、一緒にお話を聞きながら楽しんでいただいた後、空になったファイルを絵本袋に入れてお持たせください。（自宅保管ではありません。次の作品を持ち帰る際に使用します）また、以前研修で「これは何？」ではなく「お話聞かせ」と聞くのがいいと知りました！またお家に持って帰った絵や作品を見て、お話を聞いてみてください！絵を通して対話することで自己肯定感にもつながります♡



毎日ヒヨコが生まれるたびに「あと〇個だね！」「明日は生まれるかな？」と楽しみにしている姿がありました！イエスの復活についても簡単に毎日毎日お話していると、「生き返った日！」「神様が！」と顔を指さして教えてくれて、お話を聞いてくれることが伝わり嬉しかったです♡

イエスの復活をお祝いするイースター。毎日朝の集いの時間に「トントントン！」と1日1個、卵の飾りからヒヨコが生まれ、卵探しの日を楽しみに待っていました！当日、プランターに隠された卵を見つけると、「あったよ～！」と嬉しそうに見せてくれる姿がありました！“ウサギさんが隠した卵”の“ウサギ”のワードに着目し、ウサギを真剣に探している子もいて面白かったです(笑)「両手で大事に持ってリュックに入れる」と伝えると、そろりそろりと大事そうに持って歩き、1人も割れることなく無事持ち帰ることができました！すごい☆彡



交野教会にも訪問して、高陽先生に案内してもらいました！

今月の讃美歌・歌
♪このはなのように
♪チューリップ

クラスの取り組み

- * 自分のマークを覚えてリュックをロッカーへ入れる
- * カラー帽子を自分で被る